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平成３０年 第３回教育委員会会議（報告） 

 

平成３０年３月２８日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

 

議案第２号 

 

 

修学旅行の引率業務等に従事する美深町立学校職

員の勤務時間の割振り等に関する要綱の一部改正

について 

 

美深町立美深中学校長の任免について 

 

 

H30.3.28 

 

 

 

H30.3.28 

 

 

原案可決 

 

 

 

原案可決 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

 

報告事項２ 

 

報告事項３ 

 

 

報告事項４ 

 

そ の 他 

 

 

平成３０年度美深高等学校卒業生奨学金申請状況

について 

 

平成３０年度当初教職員人事異動について 

 

平成３０年４月１日付け教育委員会職員人事異動

について 

 

学校給食について 

 

コミュニティ・スクールについて 

４月の行事予定について 

 

 

H30.3.28 

 

 

H30.3.28 

 

H30.3.28 

 

 

H30.3.28 

 

 

 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

資料報告 

 

 

資料報告 

 

資料説明 

予定説明 
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 平成３０年 第３回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 30年 3月 28日（水）午後 4時 00分～午後 5時 15分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１４名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 主 幹 大 堀 裕 康  学校給食 C長 竹 田    哲 

 副センター長 富 田 由 佳  副主幹(学校) 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史  係  長 福 井 直 人 

 係  長 渡 辺 弘 規    

 

４.議決した件名 

   議案第１号  修学旅行の引率業務等に従事する美深町立学校職員の勤務時間の割振り

等に関する要綱の一部改正について 

   議案第２号  美深町立美深中学校長の任免について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  平成３０年度美深高等学校卒業生奨学金申請状況について 

   報告事項２  平成３０年度当初教職員人事異動について 

   報告事項３  平成３０年４月１日付け教育委員会職員人事異動について 

   報告事項４  学校給食について 

   そ の 他  ４月の行事予定について 

          その他 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３０年第３回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 
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教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

平成３０年第２回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成３０年第２回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（教育委員会活動報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきます。 

それでは議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 議案第１号「修学旅行の引率業務等に従事する美深町立学校職員の勤務時間の割振り

等に関する要綱の一部改正について」説明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 割振りの結果を通知するのが１４日前から７日前になったのはなぜですか。 

 基本的には７日前で特別の事情があるときは前日までに割振りの通知をすればよい

ことになり、運用の幅が広がりました。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

議案第２号「美深町立美深中学校長の任免について」説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

 説明が終わりましたが、何か質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹(学校) 

 

 報告事項１「平成３０年度美深高等学校卒業生奨学金申請状況について」説明をお願

いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

 報告事項２「平成３０年度当初教職員人事異動について」説明をお願いします。 

（報告事項２について説明） 
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教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

学校給食Ｃ長 

教 育 長 

庄 司 委 員 

学校給食Ｃ長 

 

坂 井 委 員 

学校給食Ｃ長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 小学校の先生は２人増えるのですか。 

 美深小学校、仁宇布小学校それぞれ１名の増となります。期限付き教諭が１名増えて

いますが、平成２９年度は育児休業教諭の補充がされていませんでしたが、平成３０年

度は補充するため増えています。 

 仁宇布小学校の転任者と着任者数が同じで増えていませんが。 

 仁宇布小学校には育児休業から復帰する教諭が１名います。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項２は報告済みとさせていただきます。 

 

 報告事項３「平成３０年４月１日付け教育委員会職員人事異動について」説明をお願

いします。 

（報告事項３について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項３は報告済みとさせていただきます。 

 

 報告事項４「学校給食について」説明をお願いします。 

（報告事項４について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 仁宇布小中学校には非常食ありましたよね。 

 一部使用しています。現在のものは評判が良くないので新たなものの資料を集めてい

るところです。 

 美深中学校のソーラーパネルは活用できませんか。 

 ソーラーパネルは１００Ｖです。調理器具は２００Ｖですので利用できません。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項４は報告済みとさせていただきます。 

 

 その他に入りますが、まず、別紙でお手元にお配りしております「コミュニティ・ス

クール」について説明をお願いします。 

（「コミュニティ・スクール」について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 智恵文が小中一貫にするようですし、コミュニティ・スクールを導入していると聞い

ていますが、活動内容は把握していますか。 

 智恵文の具体的な内容は把握していませんが、仁宇布において学校運営の基本方針こ

そ承認していませんが、山村留学を進めていく中で、学校として取組む、地域として取

組むことについて地域の方が入って決定しています。いろいろな事業に地域の方が協力

していただいている。まさしくコミュニティ・スクールの状態であると考えています。

仁宇布小中学校と美深小中学校との違いはあると思いますが、形を作っていくというこ

と、学校そのものの運営に地域の方々の協力をいただくということがコミュニティ・ス

クールです。これまでも、農業体験やスキー授業などで地域の方に協力いただいていま

すから、これがコミュニティ・スクールの取組みといって良いと思います。 

 中学校で職場体験を実施していると思いますが、日数を増やしてはどうでしょうか。 

 コミュニティ・スクールの力を借りて十分できると思います。 

 運営協議会ができるとそういう議論が出てくる可能性はあります。運営協議会にどな

たに入っていただくかというのも課題ですし、学校評議員が運営協議会に変わっていく

ということになってくると思います。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 質疑はないようです。コミュニティ・スクールについていよいよ議論を進めていくと

いうことでご承知おきいただきたいと思います。 

 

 次にその他「３月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「４月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第４回教育委員会会議は、４月２３日(月)１６：００からの開催を予定します。 

入学式への出席については、別紙のとおり予定したいと思います。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時１５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３０年第３回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成３０年４月２３日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


